

わたしがすき なかまがすき ふるさとがすき



赤野小学校で複式授業を参観!!

4月30日に、安芸市立赤野小学校に吉川小学校 教職員一同で視察に行ってきました。当日は、5・6 年生の複式授業を参観し、その後、授業者の先生に 質疑の時間をとってもらいました。単元は6年生が 「分数のかけ算」、5年生は「直方体や立方体のかさ の表し方」でした。授業では、問題の答えを出すこと で終わるのではなく、なぜそうなるのか理由を考え、

図や式、言葉などで表現する子ども達の姿が見られました。 子ども達の下校を急遽早めることとなり、保護者や関係 機関の方々にはご迷惑をおかけしましたが、他校の優れた 実践を教職員全員で見ることで共通理解を図ることができ、 大変有意義な時間となりました。授業力向上に向けて頑張 っていきます。

ご理解・ご協力ありがとうございました。





全校で遠足に行ってきました。



5月2日、全校で遠足に行ってきました。1年生は 上学年に守られながら桜づつみ公園・天然式劇場まで無事 歩くことができました。遠足の目的は、「みんなでなかよく すること」「町をきれいにすること」です。ロケット公園で は、水風船が割れてゴミになったものや、ペットボトル、 お菓子の袋などが落ちていたので、頑張って掃除をしまし た。天然色劇場では、5・6年生が考えたゲームをしまし た。大きなけがもなく、楽しい遠足となったのでよかった です

交通安全に気をつけましょう!!

先日、交通安全教室を実施したばかりですが、休日や放課後等の子ども達の自転車の乗り方について、地域の方から連絡を受けました。車道いっぱいに4、5人が広がって自転車に乗っていてとても危険だったとのことです。ひとつしかない命です。学校でも話をしましたが、ご家庭でも自転車の乗り方や歩き方について再確認していただきたいです。どうぞよろしくお願いします。